

BOLETÍN DE PRENSA No. 417 ->>

Llama Rector Andrade Cervantes a ser buenos estudiantes y a buscar la sana y moderada diversión.

La Federación de Estudiantes de la Universidad Autónoma de Aguascalientes llevó a cabo este día el Primer Festival de Bienvenida, el cual estuvo encabezado por el Rector Mario Andrade Cervantes, el secretario general Francisco Javier Avelar González y Orlando Sánchez Quezada, presidente de FEUAA.

Al respecto, el Rector Mario Andrade Cervantes reconoció el trabajo que ha desempeñado la FEUAA, como un organismo universitario que tiene la representatividad de todos los estudiantes de la Universidad, muestra de ello son los actos de toma de protesta a las nuevas sociedades de alumnos que se efectuarán en próximas fechas.

Durante este Primer Festival de Bienvenida, desarrollado en la Plaza de las Generaciones, se presentaron diversos grupos artísticos del Centro de Educación Media, la Tuna Universitaria y jóvenes estudiantes interesados por la expresión musical y plástica. De igual forma se ofreció información acerca de aquellas actividades adicionales a su carrera, tales como Deportes y Formación Integral.

En este sentido felicitó a la Federación por incentivar las actividades artísticas y culturales que favorecen la formación integral de los estudiantes por lo que auguró éxito al Primer Festival de Bienvenida como un evento que perdure en la Institución.

En su mensaje, Andrade Cervantes enfatizó a los alumnos sobre el esfuerzo que deben de imprimir en su estancia universitaria para lograr al cabo de cuatro o cinco años obtener su título profesional. Finalmente, hizo un llamado a los alumnos para que sean jóvenes que, además de estudiantes de excelencia, personas que busquen el sano esparcimiento y diversión, con responsabilidad y moderación.

Orlando Sánchez Quezada detalló que el objetivo del Festival es integrar a los alumnos de nuevo ingreso de cada una de las carreras de los ocho centros académicos con el resto de la comunidad universitaria, mediante eventos artísticos y culturales; pues deben ser los jóvenes vistos como un capital cultural y no sólo económico. Además reiteró el compromiso de la Federación con la UAA y para abogar por los estudiantes.